



Monreal sigue en Morena por respeto al Presidente

Ante los ataques que desde el interior de Morena ha recibido el coordinador de los senadores de ese partido, Ricardo Monreal, advirtió que lo único que lo detiene para mantener su militancia es el respeto que tiene por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

“Lo que me detiene aún en Morena es mi respeto por el Presidente de la República, porque él y yo iniciamos hace 26 años esta lucha, y no voy a salir por la puerta trasera de Morena, y no puedo admitir ser traidor porque piense distinto”, declaró.

Rechazó que el tener un criterio propio lo haga traidor, como acusó la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, al dar a conocer publicaciones privadas que presuntamente sostuvo por whatsapp con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

Al respecto, dijo que ya está for-

mulando personalmente la denuncia penal que interpondrá en contra de la gobernadora, Layda Sansores por espionaje de conversaciones.

“La estoy haciendo personalmente y espero presentarla en los próximos días, ahora estamos redactando y estoy intentando revisar jurisprudencia para que pueda tener seriedad y consistencia la denuncia penal que presentaré en las Fiscalías”, declaró.

Por otra parte, previo al partido de ida en la final del fútbol mexicano entre Toluca y Pachuca, Monreal aprovechó la oportunidad para hacer una metáfora entre el juego y la contienda electoral, en su cuenta de Twitter.

“Que gane el mejor, que el árbitro sea imparcial, que el piso de pasto sea parejo, que no haya confrontación entre las porras, que sea un juego limpio”, señaló. /KARINA AGUILAR